

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session I Malang, 13 Oktober 2015 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Keluaran 29:29-30

29:29 Pakaian kudus kepunyaan Harun itu haruslah turun kepada anak-anaknya yang kemudian, supaya mereka memakainya apabila mereka diurapi dan ditahbiskan.

29:30 Tujuh hari lamanya haruslah pakaian itu dikenakan oleh imam penggantinya dari antara anak-anaknya, yang akan masuk ke dalam Kemah Pertemuan untuk menyelenggarakan kebaktian di tempat kudus.

Dalam perjanjian lama, imam besar adalah Harun, imam-imam adalah anak-anak Harun. Dalam perjanjian baru, Imam Besar adalah Yesus, imam-imam adalah kita pelayan Tuhan/ hamba Tuhan, seorang yang memiliki jabatan pelayanan dari Tuhan, seorang yang beribadah melayani Tuhan.

[ayat 29] Pakaian imam besar Harun diturunkan kepada anak-anaknya. Sekarang artinya, pakaian Yesus Imam Besar harus menjadi milik kita imam-imam. Orang yang dipakai oleh Tuhan, memiliki pakaian Yesus sehingga bertingkah laku dan berwibawa seperti Yesus.

[ayat 30] Tujuh hari lamanya anak Harun memakai pakaian Harun. Angka 7 menunjuk kesempurnaan. Artinya, Tuhan memberikan kemampuan dan kuasa sampai kita mencapai kesempurnaan.

Dulu imam pengganti menggantikan Harun sebagai imam besar kalau Harun sudah mati. Ini merupakan pelajaran bagi kita bahwa melayani Tuhan harus sampai garis akhir, sampai meninggal dunia atau sampai Tuhan datang kedua kali.

Sekarang imam pengganti adalah kehidupan yang dipilih dari antara banyak imam-imam untuk memakai pakaian Imam Besar Yesus, untuk melayani Tuhan.

Jika memakai pakaian Imam Besar Yesus, kita harus meneladani Yesus, yaitu:

1. Taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

Ibrani 5:8-9

5:8 Dan sekalipun Ia adalah Anak, Ia telah belajar menjadi taat dari apa yang telah diderita-Nya,

5:9 dan sesudah Ia mencapai kesempurnaan-Nya, Ia menjadi pokok keselamatan yang abadi bagi semua orang yang taat kepada-Nya,

Semua yang kita lakukan untuk Tuhan, akan sia-sia jika kita tidak taat dengar-dengaran.

2. Suci, hidup saleh, terpisah dari pergaulan dosa, jangan menyetujui dosa.

Ibrani 7:26

7:26 Sebab Imam Besar yang demikianlah yang kita perlukan: yaitu yang saleh, tanpa salah, tanpa noda, yang terpisah dari orang-orang berdosa dan lebih tinggi dari pada tingkat-tingkat sorga,

3. Kuat dan teguh hati.

Ibrani 12:2-3

12:2 Marilah kita melakukannya dengan mata yang tertuju kepada Yesus, yang memimpin kita dalam iman, dan yang membawa iman kita itu kepada kesempurnaan, yang dengan mengabaikan kehinaan tekun memikul salib ganti sukacita yang disediakan bagi Dia, yang sekarang duduk di sebelah kanan takhta Allah.

12:3 Ingatlah selalu akan Dia, yang tekun menanggung bantahan yang sehebat itu terhadap diri-Nya dari pihak orang-orang berdosa, supaya jangan kamu menjadi lemah dan putus asa.

Kuat dan teguh hati artinya:

- a. Berpegang teguh pada satu firman pengajaran yang benar.
- b. Tetap hidup dalam kebenaran, apa pun risiko yang dihadapi.
- c. Tidak kecewa, tidak putus asa, tetap setia dan berkobar dalam ibadah pelayanan.
- d. Tetap percaya dan berharap Tuhan, tetap menyembah Tuhan.

Hasilnya adalah:

- a. Kita dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir, kegerakan pembangunan tubuh Kristus. Dan kita selalu berhasil.

Yosua 1:5-7

1:5 Seorangpun tidak akan dapat bertahan menghadapi engkau seumur hidupmu; seperti Aku menyertai Musa, demikianlah Aku akan menyertai engkau; Aku tidak akan membiarkan engkau dan tidak akan meninggalkan

engkau.

1:6 Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, sebab engkau yang akan memimpin bangsa ini memiliki negeri yang Kujanjikan dengan bersumpah kepada nenek moyang mereka untuk diberikan kepada mereka.

1:7 Hanya, kuatkan dan teguhkanlah hatimu dengan sungguh-sungguh, bertindaklah hati-hati sesuai dengan seluruh hukum yang telah diperintahkan kepadamu oleh hamba-Ku Musa; janganlah menyimpang ke kanan atau ke kiri, supaya engkau beruntung, ke manapun engkau pergi.

- b. Tuhan menjadikan semuanya baik, yang hancur/ busuk menjadi baik.

1 Tawarikh 19:13

19:13 Kuatkanlah hatimu dan marilah kita menguatkan hati untuk bangsa kita dan untuk kota-kota Allah kita. TUHAN kiranya melakukan yang baik di mata-Nya."

- c. Tuhan selalu menyertai kita untuk menyelesaikan segala sesuatu.

1 Tawarikh 28:20

28:20 Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.

Tuhan sanggup mengadakan mujizat secara jasmani, yang mustahil menjadi tidak mustahil. Juga mujizat secara rohani, kita disucikan dan diubahkan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Tanda kuat dan teguh hati adalah kita mengalami damai sejahtera. Sampai kita sempurna saat Yesus datang kedua kali.

Tuhan memberkati.